

Romantische
Zeitung des
Kunstvereins
zu Lichtenstein.
Die un-
gewöhnlichen
Szenen und
Anekdoten
der Zeit
werden
in den
Büchern
und Zeitschriften
aufbewahrt.

Lichtensteiner Tageblatt

Früher Wochen- und Nachrichtenblatt

Tageblatt für Schönau, Mühl, Schmid, Rieden, St. Odilia, Schmidtorf, Weissenau, Reichenbach, Orlamündorf, Willa, St. Nicolas, St. Jacob, St. Blasius, Langendorf, Thurn, Riedenthal, Schäffhausen und Kressen.

Amtsblatt für das Amt. Amtsgericht und den Stadtrat zu Lichtenstein

Städte Zeitung im Königlichen Amtsgerichtsbezirk

Nr. 172

Besitzerscheitungen
für Amtsgerichtsbezirk

68. Jahrgang

Freitag, den 26. Juli

Herbeisteier Zeitung
im Amtsgerichtsbezirk

1918.

Städte Zeitung erhebt Meldung, unter Name und Adresse, nachstehende für den folgenden Tag. — Dienstagsblätter Bezugssatz 2 Mfl. 40 Pf., sonst 2 Mfl. 30 Pf. — Einzelne Nummer 10 Pf. — Beiträge entweder zehn oder zwanzig Pfennige. — Beiträge werden vor Abreisezeit bis 12 Uhr entrichtig bezahlt mit 30 Pf. berechnet. — Redaktion 45 Pf. — Geschäftsräume 10 Pf. — Postkonto 10 Pf. — Telegramm-Kürzel: Tageblatt.

Beitragserhöhung.

R. 2. Nr.: 632 M.

Es wird hiermit nochmals darauf hingewiesen, daß die am 24. Mai 1918 Reg.-Nr.: 453 M. bekannt gegebenen Preise gelten.

Jemand ist berechtigt einen höheren Preis zu fordern oder verpflichtet einen höheren zu zahlen.

Dresden, den 22. Juli 1918.

Umtschreibmann Freiherr v. Weltz.

Zusammenlegung der Schlachtungen und der Wurstherstellung.

Auf Grund der Beschlussmachung des Bundesrats über die Errichtung von Preisprüfungsbüros und die Versorgungsregelung vom 25. September 1915 wird, nachdem bereits in den meisten Bezirken die Zusammenlegung der Schlachtungen und der Wurstherstellung durchgeführt ist, folgendes bestimmt:

§ 1.

Die Kommunalverbände haben Schlachtkomitee zu bilden, die mindestens 4000 vollzählig berechtigte Personen umfassen. Eine Gemeinde darf nicht in mehrere Schlachtkomitee geteilt werden.

§ 2.

Innenhalb des Schlachtkomitee darf — abgesehen von genehmigten Hausschlachtungen zu Zwecken der Selbstversorgung — nur von der jeweiligen Person, Personenvorbehaltung oder Stelle auf eigene Rechnung geschlachtet werden, die hiermit vom Kommunalverband beauftragt wird. Dem einzelnen Fleischer darf lebendes Vieh zur Schlachtung auf eigene Rechnung nicht überwiesen oder der Kauf von Schlachtvieh zu diesem Zweck gestattet werden.

§ 3.

Die bei der Schlachtung anfallenden über dem Schlachtkomitee überwiesenen Zuwider, sowie sämtliche Schweine sind innerhalb jedes Schlachtkomitee gemeinschaftlich zur Wurst zu verarbeiten.

Zur Wurstherstellung sind zu verwenden und dürfen hierfür verwendet werden folgende Fleischteile und Organe:

1. vom Rindern (Ochsen, Kühen, Rinder, Junggrinder): Blut nebst dem daraus gewonnenen Faserstoff (Blutdorn), Kopf einschließlich der abgebrühten Kopfschale, Gehirn, Zunge, Rüdenmark, Lymphdrüse (Rindschen oder Bröschen) der Junggrinder, Lymphdrüse, Zunge, Herz mit den großen Geschäftslämmen, Leber, Milz, die Magenabstellungen, Euter, die abgebrühte Harn und die Weichtheile der

Leber und Amerikaner, von zahlreichen Kampfeinheiten begleitet, an.

Auf der ganzen Front wurden die sich mehrfach wiederholenden Anstürme des Feindes teils vor, teils in den Stellungen, zum Teil in Gegenangriffen abgewiesen. Der einheitliche Großangriff des Vormittags ist zuungunsten des Feindes entschieden. Teilkämpfe sind noch im Gange.

Der deutsche Generalstabsbericht.

Großes Hauptquartier, 21. Juli. (Autl.)

Weltlicher Kriegsschauplatz

Lebhafte Artilleriekämpfen nördlich der Aare, bei Aarau und bei Alberswil. Auf dem Weitmeer der See ließ der Feind bei östlichem Angriff bei und südlich von Zürich vorübergehend bis an die Aare vor. Unser Artillerie stellte die Lage wieder her und führte am Abend aus Wallen und nördlich davon vorbrechende Teilstücke des Feindes zurück.

Zwischen Aare und Marne fand der Feind gegen früh nach Durchführung seiner Divisionen jetzt Waffenangriffe fort. Die Armees des Generalkommandos von Bozen brachte den mehrfach wichtigen Anteil des Feindes völlig zum Scheitern. Deutzeck und Umgebung erlitten schwere Verluste.

Zwischen Aare und Marne fand der Feind gegen früh nach Durchführung seiner Divisionen jetzt Waffenangriffe fort. Die Armees des Generalkommandos von Bozen brachte den mehrfach wichtigen Anteil des Feindes völlig zum Scheitern. Deutzeck und Umgebung erlitten schwere Verluste.

Nördlich des Orients zerstörte mit Vernichtungsfreier feindlicher Angriffe in ihrer Bereitstellung und bei ihrem ersten Ansturm Panzerwagen, die unsre Linien durchbrachen, wurden zusammengeschossen; Infanterie, die ihnen folgte, wurde im weiteren zu-

geworfen. Auch die zwischen Turen und Marne kämpfenden Truppen wichen vor feindlichen Angriffen meist schon vor zweiten Linien ab. Von dort kamen nordöstlich von Zürich und aus dem Walde von Chavannes war ein mit dem Feind im Gegenseitig wieder zuwandt. Am Nachmittag standen nur noch Teilkämpfe fort; der Feind wurde abgewiesen.

Südlich von Neims dauerten schwere Kämpfe tagsüber an, während Marne und Aare sich der Feind mehrfach verzweigt zu heftigen Teilkämpfen vor. Nördlich der Aare war der Feind sieben weißen und schwarzen Truppen aus Italiener und Engländer in den Raum. Der Angriff der in der Bereitstellung wütenden 1. polnischen Polen kam nur schwach zur Geltung und wurde schließlich zusammengebrochen. Auch Russen und Engländer wurden nach vielfach erwarteten Kämpfen und teilweise durch Feindkämpfe vertrieben.

Der erste Generalquartiermeister

Leibniz

Der amtliche deutsche Abendbericht.

Berlin, 21. Juli. Abends. Auf dem Schlachtfeld zwischen Soissons und Reims am ganzen rechten Flügel des Feindes südlich des Lierre und südwestlich von Reims.

Amerikaner im Jener

Berlin, 21. Juli. Abends. Generäle haben die Armeen bei Soissons über Angreife zwischen Aare und Marne zum einen Krieg Amerikaner in verhältnismäßig großen Mengen auf die Armeen verteilt, als Kanonenkunst eingesetzt. Die Schwaben wie die amerikanischen Elitetruppen wurden in diesen Waffen wegen der deutschen Verteidigung. Sie rissen den Gegen mit einigen zehntausend Toten, Negern wie Amerikanern, befehlten. In zeitweise 15 Wellen Tiefe griffen sie an.

Eine Welle nach der anderen brach in dem deut-

Ein feindlicher Großangriff siegreich abgewehrt.

Berlin, 21. Juli. (Autl.) Von der Armee des Generalkommandos von Bozen ging im östlichen Hauptquartier am Nachmittag des 21. folgende Meldung über die erfolgreiche Abwehr des feindlichen Großangriffs am Vormittag ein:

Nach etwa einstündiger Neueröffnung in höchster Kampfesbereitstellung ging der Feind an der ganzen Westfront der Armee zu neuem eindrucksvollem Angriff über. Von Norden zum Teil neuangeworbener Artillerie unterhielt gründlich Stellungszug